

ASK Marienthal : USV Kirchs Schlag/BW 1 : 3 (0 : 1)

Geschrieben von: askAdmin

Sonntag, den 10. April 2016 um 21:40 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2016 um 22:47 Uhr



Kirchs Schlag holte die Punkte in Marienthal!

In der vergangenen Runde kam die Mannschaft aus Kirchsschlag in der Buckligen Welt nach Marienthal. Ein echtes Spitzenspiel in der Gebietsliga Süd/Südost, denn es traf der Tabellendritte (der ASK Marienthal) auf den Tabellenfünften (den USV Kirchsschlag/BW).

Bei kühlen Temperaturen, aber - trotz des starken Regens am Vortag - guten Platzverhältnissen, entwickelte sich von Beginn an ein temporeiches Spiel! Die Rosenegger-Truppe war bemüht, das Spiel in den Griff zu bekommen und hatte insgesamt ein leichtes Übergewicht im Bezug auf den Ballbesitz. In den ersten Minuten versuchten die Marienthaler allerdings vergeblich, gefährlich in den gegnerischen Strafraum zu kommen. Dies lag an den selbstbewußt auftretenden Gästen, die aggressiv die Bemühungen im Marienthaler Aufbauspiel unterbanden. Somit hatten die Kirchschlager erste Halbchancen auf den Führungstreffer. Nach rund 15 Minuten wurden die Marienthaler gefährlicher! Zuerst versuchte man es mit Distanzschüssen, doch noch war das Visier nicht richtig eingestellt. In der 24. Minute fingen die Heimischen den Ball in der Spielhälfte der Kirchschlager ab, das Zuspiel in die Spitze wurde von Christoph Knaller perfekt auf Außenbahnspieler Marcel Sachs weitergeleitet, dessen optimaler Querpass erreichte Robin Maydl, doch im letzten Augenblick sprang der Ball unglücklich auf und Maydl's Abschluss ging über das Tor - schade, denn die gegnerische Abwehr war sehenswert ausgespielt worden. Kurz darauf hatte Außenverteidiger Oliver Jansa eine Schußchance nach einem Eckball, doch der Ball wurde erfolgreich geblockt. Nun schien Marienthal dem Führungstreffer nahe zu sein, doch wie so oft, wenn man seine Chancen nicht nutzt, kam es anders! In der 34. Minute brachte sich die Marienthaler Defensive selbst in Schwierigkeiten, der Ball ging am eigenen Strafraum verloren und die Kirchschlager spielten den Angriff perfekt zu Ende und erzielten das 0 : 1. Die Marienthaler waren nur kurz geschockt und machten sofort wieder Druck. Man erarbeitete sich zahlreiche Standardsituationen in Hälfte eins, aber leider schaute wenig bis nichts dabei heraus. So ging es nach flotten 45 Minuten in die Halbzeitpause.

Nach Wiederanpiff blieb es weiterhin eine flotte Partie! Die Marienthaler waren optisch überlegen und spielten nun energischer nach vorne. Die Kirchschlager warteten auf ihre Chance im Konter und blieben gefährlich. In der 55. Minute spielte Christian Schweigler den Ball auf Maydl in die Spitze, dieser lies mit einem eleganten Lupfer seinen Gegenspieler stehen, drang in den Strafraum ein und sah den frei stehenden Sachs, der das Leder eiskalt in die Maschen hämmerte - neuer Spielstand 1 : 1. Durch die Einwechslung von Yunus Yando statt dem defensiveren Alexander Blaha verstärkte Trainer Rosenegger die Offensive, was sich sofort im Spiel bemerkbar machte. In der 59. Minute schickte Yando den flotten Sachs gut in die Gasse, dieser umkurvte den Kirchschlager Torhüter an der Strafraumgrenze, doch sein Zuspiel zur Mitte fand keinen Abnehmer. In der 65. Minute legte Knaller erneut auf Sachs ab und wieder war der Kirchschlager Schlußmann ausgespielt, doch leider wieder zu weit seitlich vom Tor entfernt, sodass Sachs den Ball ins Zentrum vor das Tor spielen musste, wo leider kein Abnehmer für seinen Pass parat stand. In der 74. Minute zeigten die Gäste, wie wichtig Standardsituationen sind: Nach einem gut geschossenen Eckball köpfte ein Stürmer der Gäste aus kurzer Distanz zum 1 : 2 ein. Die Marienthaler warfen nun alles nach vorne, Trainer Rosenegger wechselte noch zusätzliche Offensivkräfte ein, doch leider gelang der Ausgleich nicht. Dies lag einerseits daran, dass der letzte Pass nicht ankam und andererseits an den

ASK Marienthal : USV Kirchsschlag/BW 1 : 3 (0 : 1)

Geschrieben von: askAdmin

Sonntag, den 10. April 2016 um 21:40 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2016 um 22:47 Uhr

schwach geschossenen Standards! Kurz vor dem Schlußpfiff erzielten die Kirchschlager noch einen weiteren Treffer zum Endstand von 1 : 3.

Die anwesenden Zuseher sahen ein temporeiches, sehr gutes Spiel, dass die Gäste aufgrund der besseren Chancenauswertung nicht unverdient gewannen. Die Marienthaler hatten sicherlich mehr Ballbesitz und waren immer bemüht, einen Treffer zu erzielen, aber gegen die zweikampf- und kopfballstarke Abwehr tat man sich schwer.

An der Tabellensituation änderte sich wenig! Marienthal ist weiterhin Dritter, Kirchsschlag Fünfter, aber die (wohl aussichtslosen) Verfolger von Tabellenführer Mannersdorf sind enger zusammengerückt. In der nächsten Woche spielt der ASK Marienthal wieder auf eigener Anlage - zu Gast wird die Mannschaft von Casino Baden sein (Spielbeginn am Samstag, den 16. April 2016 um 16.30 Uhr)!

ASK Marienthal : USV Kirchschiag/BW 1 : 3 (0 : 1)

Geschrieben von: askAdmin

Sonntag, den 10. April 2016 um 21:40 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2016 um 22:47 Uhr



ASK Marienthal : USV Kirchsschlag/BW 1 : 3 (0 : 1)

Geschrieben von: askAdmin

Sonntag, den 10. April 2016 um 21:40 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2016 um 22:47 Uhr



ASK Marienthal : USV Kirchsschlag/BW 1 : 3 (0 : 1)

Geschrieben von: askAdmin

Sonntag, den 10. April 2016 um 21:40 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2016 um 22:47 Uhr

